

地域のコミュニティー拠点が完成 舟津ふるさとコミュニティーセンター竣工式

このほど、手賀地区に「舟津ふるさとコミュニティーセンター」が完成し、竣工式が行われました。

式では関係者の方々に地元の食材を生かした料理が振舞われたほか、地元の皆さんによる舟津浜町囃子や尺八の演奏も披露され賑やかな式典となりました。近年、地域のコミュニティーがこれまで以上に大切とされています。完成したセンターは地域の基点として伝統文化の伝承や新たな絆づくりなどに活用されます。



みどりの日自然環境功労賞

きたうら広域漁業協同組合

地元小学生を対象に水産教室（ワカサギのふ化や魚類分類の体験、魚料理の試食などを行い、漁業体験をとおして湖の環境の大切さを伝える）を継続開催している功績が評価されての受賞となりました。

会長の方波見和夫組合長と海老澤武美副組合長は「自分たちがやってきたことが、認められたことはとてもうれしいです。」と話してくれました。

端宝単光章 受賞

統計調査員 郡司貢さん

統計調査員として国勢調査や農林業センサスといった基幹統計調査はもとより、各種統計調査に約60年という永きにわたり従事され、その功績が認められ今回の受章となりました。5月13日の叙勲伝達式では、総務大臣より勲章並びに勲記の伝達を受け、その後皇居にて天皇陛下の拝謁を仰ぎ、心温まるお言葉をおかけ頂いたそうです。



関東管区行政評価局長 表彰

行政相談委員 野島清司さん

行政相談委員として功労のあった野島清司さんに、関東管区行政評価局長表彰が贈られました。行政相談委員は、総務大臣が委嘱した民間有識者で、広く国民の行政に対する苦情や問い合わせの相談に応じております。



安全安心なくらしづくりのために 行方市消費者友の会が総会・消費生活講演会開催

総会では、消費者を取り巻く環境が非常に厳しい中、会員相互の親睦を図りながら実施してきた講演会、消費生活展、移動研修会等の事業の報告がされました。また、消費者の安全で安心な暮らしを守るため、行政と一体となり啓蒙啓発活動を展開するための平成21年度の事業計画等が決定されました。

消費生活講演会は、「すぐわかる地上デジタル放送について」をテーマに開催され、2011年7月24日までにアナログ放送は終了し、地上デジタル放送に完全移行されるとの具体的説明がありました。



土砂災害に備えて防災訓練 土砂災害・全国統一防災訓練

6月7日（日）、土砂災害や洪水を想定し、津澄地区において第4回行方市防災訓練を行いました。

訓練は長雨が続く中、茨城県沖を震源とする地震が起きたことを想定して行われ、約450名の方が津澄小学校の体育館に集まりました。

このあと参加者の皆さんはAEDを使った心肺蘇生法を学んだり、初期消火をする訓練等を行いました。災害はいつやってくるかわかりません。もしものときに備えて・・・防災意識を高めることが重要です。

みんなで地域をキレイにしよう！ 行方市スポーツ少年団

行方市スポーツ少年団は、スポーツ活動にとどまらず地域活動も行っています。『地域と積極的に関わり、団員たちによる地域行事への参加や美化活動、奉仕活動を行えるように』と日頃から各単位団に呼びかけています。今回は、4月24日を始め5月にかけて述べ4日間に9単位団が参加し、保護者と合わせて約300名が各地域で美化活動を行いました。

その他の単位団も今後実施する予定です。たくさんのごみが集まり、スポーツとは違った爽快感があったようです。



「ラブ・ユー・フォー・エバー」と出会って 行方市文学講演会

5月24日（日）行方市文化会館において「行方市読書をすすめる協議会総会」と「文学講演会」が開催され、112名の参加がありました。講師に、翻訳家の乃木りかさんをお迎えして講演をいただきました。

乃木さんは、原作本をプレゼントされて、ぜひ日本語に翻訳したいと思ったそうです。みなさんが子育てで感じていることがつまった一冊です。「ラブ・ユー・フォー・エバー」の朗読に、会場では涙を浮かべて聞いていた方もいたようでした。



水郷有料道路早期無料化に向けて 県知事に要望活動を行いました

市長、市議会議長、農業委員会長、区長会長が6月8日に茨城県庁を訪れ、水郷有料道路の早期無料化を求める、議員、農業委員、92区の区長の署名を添えた要望書を橋本昌知事に提出しました。

国道51号線と国道124号線を短距離で結び、東関東自動車道の起点潮来ICに連結する水郷有料道路は、行方市にとっても生活圏の範囲であり、特に麻生地区については、地域の活性化が期待できるため、早期無料化を求めるものであります。

練習の成果を発揮しました！

行方市教育部会小学校 親善陸上記録会

5月27日、北浦第一グラウンドにおいて、小学校親善陸上記録会が行われました。当日は、多くの保護者の皆さんも応援に訪れ、行方市内の小学校18校から参加した選手たちにより、8種目の競技で熱戦が繰り広げられました。400Mリレーの結果は、次のとおりです。

男子の部

- 1位 小高小学校
59秒79
- 2位 要小学校
59秒95
- 3位 羽生小学校
1分0秒81

女子の部

- 1位 玉造小学校A
1分1秒73
- 2位 要小学校
1分1秒91
- 3位 津澄小学校
1分3秒40



小高小



玉造小A

第3回行方杯中学生ソフトテニス大会 (中学生個人戦)

5月9日(土)玉造運動場テニスコート他1会場において男子の部(16校64組)女子の部(27校81組)の参加により開催されました。玉造中の箱根さん、羽場さんが2年連続での優勝となりました。

男子の部

優勝 奥田・小林組(神栖三中)
準優勝 城之内・松井組(神栖一中)
第3位 野口・桜井組(神栖二中)
第3位 富田・遠峰組(鉦田南中)

女子の部

優勝 箱根・羽場組(玉造中)
準優勝 長谷川・高浪組(神栖二中)
第3位 小暮・遠藤組(玉里中)
第3位 石津・塙組(神栖二中)

行方市軟式野球連盟前期大会

5月10日(日)・17日(日)麻生運動場野球場A・Bにおいて11チームの参加により開催されました。

優勝 グロリアス
準優勝 水車
第3位 キャッツ
第3位 プンクハレルヤ



第4回市長杯 ソフトバレーボール大会

5月24日(日)行方市北浦運動場体育館において8チームの参加により開催されました。

フリークラス 優勝 ネコじゃらしS
準優勝 球遊会
シルバークラス 優勝 ドリームエンジェル
ゴールドクラス 優勝 太陽B

第4回行方市 近隣中学校バスケットボール大会

5月16日(土)・23日(土)・30日(土)麻生運動場体育館他1会場において男子の部・女子の部12校の参加により開催されました。

男子の部

優勝 鉦田市立旭中学校
準優勝 東庄町立東庄中学校
第3位 香取市立小見川中学校
第3位 香取市立山田中学校

女子の部

優勝 神栖市立神栖第四中学校
準優勝 鹿嶋市立鹿島中学校
第3位 ひたちなか市立
勝田第二中学校
第3位 行方市立麻生第一中学校

行方市近隣中学校サッカー大会

5月16日(土)・17日(日)行方市玉造運動場陸上競技場他2会場において18校の参加により開催されました。

優勝 行方市立北浦中学校
準優勝 行方市立麻生中学校
第3位 行方市立玉造中学校
第3位 神栖市立第二中学校

行方市 春季グラウンドゴルフ大会

5月28日(木)天王崎公園において各地区の予選を勝ち上がった95名の参加により開催されました。小雨降る中でしたが、みなさんの協力のもとたいへん盛況な大会となりました。

優勝 野原アサ子
準優勝 箕輪 栄吉
第3位 野原 たか

第10回 行方市親善ゲートボール大会

5月13日(水)麻生運動場において21チームの参加により開催されました。

優勝 豊和会A
準優勝 豊和会B
第3位 西蓮寺
第3位 吉川B



第4回 行方市近隣中学校軟式野球大会

5月9日(土)・16日(土)行方市浜野球場において16校の参加により開催されました。

優勝 行方市立麻生中学校
準優勝 行方市立玉造中学校
第3位 鉦田市立鉦田北中学校
第3位 かすみがうら市立南中学校

行方市 ママさんバレーボール親善大会

5月31日(日)麻生運動場体育館他1会場において17チームの参加により開催されました。

優勝 ひかり
準優勝 行方コスモス
第3位 山王レディース
第3位 南愛球会